



COMPRAS, COMIDAS Y OCIO

(Fuente: Oficina de Turismo de Gibraltar)

COMPRAS

Desde hace años, Gibraltar ha sido centro de atracción para miles de europeos que acuden a este destino con el fin de adquirir productos a un precio mucho más asequible. Lo cierto es que la ciudad ofrece a sus visitantes mucho más que galletas y cerveza, siendo hoy el paraíso de las compras del Mediterráneo Occidental. Gracias a su estratégica ubicación geográfica, no es de extrañar que Gibraltar haya sido un lugar de gran afluencia para los comerciantes de todas las épocas.

Actualmente la Roca no es solo famosa por la calidad y diversidad de sus productos sino por la exención del IVA de la que disfruta el lugar. El centro de la ciudad se extiende a lo largo de su vía principal: Main Street. Una buena parte de esta calle ha sido convertida en peatonal, dentro de un plan de ordenación urbana ideado con el fin de embellecer la ciudad y crear un agradable entorno para residentes y visitantes.

Para ello, en la parte antigua de la urbe se han plantado numerosos árboles, se han ubicado bancos y en las terrazas de sus cafés y bares el visitante puede descansar tras una larga y agotadora jornada de compras.

Asimismo, es fácil encontrar muchas oficinas de cambio de moneda y bancos. Todo ello en un entorno repleto de fascinantes tiendas que venden todo tipo de productos: desde lino de China hasta gafas de sol de diseño. Las tiendas de venta de souvenirs se reparten a ambos lados de la calle principal, ofreciendo desde divertidos peluches a delicadas piezas de cristal gibraltareño, uno de los productos artesanales locales más demandados. Estas maravillas de cristal son elaboradas de cara al público.

En la zona comercial también es posible encontrar numerosas tiendas de venta de equipos audiovisuales. Otros productos que se pueden adquirir en Gibraltar son tabaco, puros importados, licores, joyería, relojes, perfumes, figuras de fina porcelana, ropa de diseño, etc. Por lo tanto, es fácil perderse de compras por Gibraltar.

COMIDAS

Paralela a Main Street está la calle peatonal Irish Town, de obligada visita por sus históricos cafés, ferreterías especializadas, sus pubs irlandeses y sus atractivos restaurantes. Allí es posible encontrar la mayoría de cocinas étnicas e internacionales de Gibraltar, incluidas la india, la china, la tailandesa, la argentina, la marroquí, kosher y, por supuesto, las europeas: inglesa, española, danesa, francesa e italiana.

Para una comida rápida existen restaurantes de 'fast food' y la posibilidad de adquirir sandwiches en las barras de los bares. Hay una gran abundancia de clásicos pubs ingleses así como terrazas.

Además, los amantes del pescado están de enhorabuena. Los muelles se encuentran a un corto paseo del centro de la ciudad, mientras que Catalan Bay, en la parte oriental, es un pequeño y típico pueblo de pescadores, igualmente encantador, con restaurantes especializados en pescado fresco del día.

OCIO

Por otro lado, en Gibraltar hay una amplia gama de lugares de ocio nocturnos. La mayoría de los hoteles disponen de acogedores bares en los que tomar una copa al ritmo de jazz o disfrutar de una actuación en vivo.

Si se desea un ambiente más distendido existen a lo largo de toda la ciudad numerosos establecimientos en los que se pueden degustar un buen vino así como bares con un aire más cosmopolita. Para acabar la noche nada mejor que bailar en alguno de los disco-pubs de moda en Gibraltar o disfrutar del ambiente en el Casino en Ocean Village.

Durante los meses estivales el entretenimiento está asegurado gracias a las ya famosas "Noches de verano" en Casemates Square, en la entrada al centro de la ciudad, cuya programación se puede consultar en el calendario de eventos mensuales de Gibraltar.